

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

Ist das ElektroG verfassungswidrig?

Keine Frage: Das Gesetz über das Inverkehrbringen, die Rücknahme und die umweltverträgliche Entsorgung von Elektro- und Elektronikgeräten – kurz ElektroG – hat nicht nur einen langen Namen, sondern auch eine weitreichende Wirkung auf die Wirtschaft. Aber schränkt es die wirtschaftliche Tätigkeit so weit ein, dass man das ElektroG als verfassungswidrig bezeichnen könnte? Das RECYCLING magazin sprach mit Rechtsanwalt Max Lion Keller von der IT-Recht Kanzlei in München darüber.

Das Interview ist in vollständiger Länge [*hier](#)(Files/PDF/Report-ElektroG.pdf) * abrufbar.

Autor:

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)

Rechtsanwalt